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Aos dois dias domês de setembro do ano de dois mir e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuniram-se na sala severino silveira, os senhores vereadores Neto viana- PT' José Eli

Brito - PDT, Juliano Machado - Progressistas, clemar Biaggi (careca) - Progressistas' Adílson seixas

(pDT), vereador Renan Delabary- Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistase Eva Mesa

- MDB, sob a presidênCia do vereador Dimmy Alves - Progressistas' que havendo "Quórum" e dê

acordo com a constituição Federar, Lei orgânica e Regimento rnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária, Foi aprovada a ata da sessão do dia 26 de agosto. o senhor presidente solicitou

que osecretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Proieto de Lei Executivo O4Aí2O24 -

Dispõe sobre as Diretrizes orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2025' lndicação 5212024 -
.,eue seja criado pelo Executivo Municipal Departamento Municipal de Habitação, junto a

Secretaria Municipal de Assistência Social.O qual deverá competir o que segue:l- a implantação da

política Municipal de Habitação, mediante apresentação de sugestões das diretrizes, estratégias e

instrumentos, bem como as prioridades para o seu cumprimento, em especial na área de habitação

de interesse social;ll - a promoção, organização e fomento de ações, programas, projetos,

convênios e contratos de habitação;lll - estimular o desenvolvimento de programas de pesquisa e

assistência, voltados à melhoria da qualidade e à redução de custos das unidades habitacionais;lV -

dirimir dúvidas quanto à aplicação das normas regulamentares relativas ao Programa Municipal de

Habitação;V - propor uma política de incentivo a associações e cooperativas habitacionais do

Município, sem fins lucrativos;Vl - apoiar as iniciativas de regularização fundiária urbana, individuais

ou coletivas, que tenham como fim áreas habitadas por população de baixa renda;Vll - dar ampla

publicidade das formas e critérios de acesso aos programas, modalidades de acesso à moradia, das

metas anuais de atendimento habitacional, dos recursos previstos e aplicados identificados pelas

fontes de origem, das áreas objeto de intervenção, dos números e valores dos benefícios e dos

financíamentos concedídos, de modo a permitir o acompanhamento e fiscalÍzação pela

sociedade;Vlll - indicar as áreas urbanizadas ou urbanizáveis a serem ocupadas pelos planos

habitacionaís para pessoas de baixa renda, com todos os detalhamentos, como o número de lotes e

unidades habitacionais que comportarão;lX - estabelecer o valor das habitações populares ou

terrenos públicos, mediante laudo elaborado por profissional competente.X - Outras atividades

correlatas.Este trabalho deverá ser realizado em conjunto com as seguintes secretarias: Secretaria

de Planejamento, Secretaria de Obras e Setor de Engenharia, Fiscal de Obras e Posturas, Setor de

Cadastro, Secretaria de Assistência Social, Associações de bairro, Conselho Municipal de Habitação

e Conselho Municipal de Assistência Social". Autoria: Vereador neto Viana - PT. Pedido de

fnformação 22512024, "Que seja informada qual a previsão para instalação de divisórias com o
objetivo de separar a cozinha do local de atendimento na sala onde são realizados os serviços do lPÊ

SAÚDE". Autoria: Vereador Adílson Seixas * PDT. Pedido de lnformaçáo 22612024, "Que

informado se foi concluído projeto para implantação de tubulaÇão de oxigênio hospitala

Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa". Autoria: Vereador Adílson Seíxas -
Pedido de lnformação 22712024, "Que seja informado quem é o servidor responsável

manutenções, aquisições de peças etc para a frota de veículos desta Secretaria". Autoria: Vereado
Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 22812O24, "Que sejam informadas quais providências

foram âdotadas quanto a solicitação de que fosse realizada vistoria no imóvel localizado na Rua

Manuel Macedo Neto na 185 fundos, Bairro Centro, conforme encaminhado através do Ofício ne 11

de 29 de maio do corrente ano, por este Vereador". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido

de Providência Ns t3212024 - "Que sejam adotadas as providências cabíveis, visando à instalação

de uma placa de PARE, na Travessa Tenente João Maria Pinheiro, no bairro Dr. Bulcão". Autoria:



Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. Pedido de Providência Ne L3312024 - Que seja

feita a manutenção da estrada do Rincão dos Soares na passagem (pontilhão) de acesso às

residências, mais especificamente próxima a propriedade da Sra. Roselaine, sendo necessária a

troca dos bueiros que estão danificados, reposição de cascalho e a construção de uma contenção

lateral de pedras e cimento para evitar desmoronamento. Seguem imagens em anexo". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Juliano Machado, do Progressistas,

desejou um ótimo mês farroupilha e salientou o setembro amarelo. O vereador Renan Delabary, do

Progressistas, prestou homenagens ao seu tio, Dilson Delabary que faleceu nos últimos dias. O

vereador [uís Augusto Bittencourt, do Progressistas, também prestou homenagem ao ex-vereador

Dilson Delabary. A vereadora Eva Mesa, do MDB, tambem prestou homenagens ao senhor Dilson

Delabary. O vereador Clemar Biaggi, do Progressistas, em seu pronunciamento também enfatizou a

pessoa e profissional que era o senhor Dilson Delabary. O vereador Neto Viana, do PT, desejou os

sentimentos ao vereador Renan Delabary e explanou sobre suas matérias apresentadas no

expediente da presente sessão ordinária. O vereador Nenê Brito, do PDT, agradeceu a fala. O

vereador Adílson Seixas, do PDT, falou sobre questões de esgoto na cidade. Após, prestou

homenagem póstuma ao senhor Dilson Delabary. O vereador e presidente da casa, Dimmy Alves,

também prestou homenagens ao senhor Dilson. Após, falou sobre respostas recebidas pelo

Executivo, referindo-se ao número de alunos matriculados na rede municipal de Lavras do Sul. O

edil ressaltou a necessidade de valorizar professores, melhorar qualidade de ensino e melhores

condições de trabalho aos professores. Ordem do Dia: A lndicação 5212O24 foi aprovada por

unanimidade pelos vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador

Neto Viana, do PT, falou sobre o Setembro Amarelo. O vereador Renan Delabary salientou a falta de

compromisso da Secretaria de Planejamento que realizou uma Audiência Pública sobre a Lei de

Diretrizes Orçamentárias (LDO), "relâmpago", sem enviar convites, sem publicar edital e sem

marcar o plenário. Os demais vereadores presentes na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada

mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas manifestações dos

vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino

Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 02 de setembro de 2024.
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